



「ここから椎茸が生まれるんだね。」慎重に金づちを振るう子どもたち

2月18日、平佐保育園園児約40人を対象に、椎茸の駒打ちを行いました。これは高齢者部が世代間交流事業として計画したものです。なかなか機会のない椎茸の駒打ちとドリルでの穴あけを体験。子どもたちは大人の指導によりとても楽しそうに作業しました。終了後、原木は近くの山林に移動。椎茸を食べられるのは再来年です。

保育園で椎茸の駒打ち  
園児と高齢者が交流

シイタケ、こうして育てるんだよ



ドリルで駒の穴開け。園児も真剣です



### 「新しいつながりを創る意見交換会」を開催

2月25日、高齢者を取り巻く問題をテーマに、市高連、社協、自治会代表、地区コミ役員で意見交換会を開きました。今回はベシニア浦安（浦安市老人クラブ連合会）代表の相原勇二氏の来川に合わせ開催したものです。スマホを活用して地域の高齢者を見守っている浦安の方式などを参考にして私たちも地域の見守りを進めたいものです。

### 平佐西小創立150周年記念式典開かれる

2月10日、SSプラザで平佐西小記念式典が開かれ、創立150周年を祝いました。西小と郷土に因んだ歴史マンガ動画の上映もあり大好評でした。



N響久保昌一氏(西小OB)と吹奏楽部とのコラボ演奏



木工作品の販売に多くのお客さん



平佐焼に因む陶器入ガチャポンも人気

2月12日、総合運動公園で第17回薩摩川内市生涯学習フェスティバルが開かれました。久しぶりの開催に期待する市民で開始時間には長蛇の列。ブランド市では平佐西は会場入口前の特等席で例年以上の賑わい。ステージでは平佐西コーラスの美しい歌声が響いていました。

市生涯学習フェスティバル三年ぶりに開催



「おっころしよっしょ」をお披露目



干支の兎と平佐焼の里紹介の展示

署名協力、お願いします!!!!

～平佐簡易郵便局へのATM設置を求めます～

平佐西地区民の利便性の向上のため、平佐簡易郵便局にATMを設置できるよう日本郵便株式会社に署名を添え要望していきます。

【署名簿設置箇所】平佐簡易郵便局、平佐西地区コミュニティ協議会事務局

ユカリんの



その29(最終回)  
任期満了のご挨拶

こんにちは! 地域おこし協力隊の松元です。令和5年3月末をもちまして地域おこし協力隊としての任期が満了し、卒業することとなりました。手探りでスタートした協力隊活動でしたが、3年間の中で歴史さんぽや発掘調査報告会など、平佐焼や平佐西地区の歴史遺産について地区の方々と一緒に知る場を作ることができました。また、このコミだよりの連載についても「読んだよ!」と声をかけていただくこともあり、とてもありがたかったです。

歴史遺産は「知る」ことが「守ること」へとつながっていきます。この3年間でそのきっかけを少しでもみなさんの中に芽吹かせることができれば幸いです。

地区の方々のご理解・ご協力あってこそこの3年間でした。ありがとうございました!

募集 <保健福祉部 健康講座>カラダのミカタ

～生活習慣病と健診結果の見方～

健診結果でみてみよう、あなたの体

月日: 3月28日(火) 13:30~15:00

場所: 国際交流センター2階会議室A B

講師: 市保健センター保健師

募集人数: 20名。個別相談6名

申込方法: 地区コミ事務局(27-2978)へ

〆切: 3月22日(水)

持参する物: 特定健診、長寿健診の結果表



26日は武者行列の観覧を!  
第1部 平佐西小体育館 13:00  
歴史寸劇「北郷光久平佐入城」他  
第2部 北郷家墓地前 平佐城広場  
15:30  
鎧兜武者と記念撮影

